Betrifft: Fehlende Beleuchtung entlang der Mur



Gemeinderatsklub

A-8010 Graz-Rathaus Telefon: (0316) 872-2120 Fax: (0316) 872-2129 email: spoe.klub@graz.at www.graz.spoe.at

ANTRAG

an den Gemeinderat

eingebracht von Frau Gemeinderätin Waltraud Haas-Wippel MA
in der Sitzung des Gemeinderates
vom 19.11.2015

Sehr geehrter Herr Bürgermeister! Sehr geehrte KollegInnen!

Die fehlende Beleuchtung des Rad- und Gehweges entlang der Mur im Süden des Grazer Stadtgebietes stellt ein hohes Sicherheitsrisiko für die RadfahrerInnen, SpaziergeherInnen und LäuferInnen - speziell in den Wintermonaten - dar.

Seit Jahren fordern die SPÖ-BezirksvertreterInnen der Bezirke Puntigam, Liebenau und Jakomini eine durchgehende Beleuchtung des Murrad- und Gehweges.

Namens der SPÖ-Gemeinderatsfraktion stelle ich daher folgenden

Antrag:

Die Stadt Graz soll die zuständigen Stellen beauftragen, an diesen stark frequentierten Rad- und Gehweg rechts und links entlang der Mur eine durchgehende Beleuchtung zu installieren.